

家庭数

～きらっ！と わくわく やさしい風ふく 香我美小～

みかん

香我美小学校だより 第25号
令和7年12月9日
校長 岡崎 恵子

12月7日(日)から、二十四節気の「大雪(だいせつ)」です。次第に寒さが厳しくなってきて、本格的な冬へと移り変わる時期です。今年も残すところ20日あまり。登校する日は約2週間。元気にすごせるように健康に気をつけていきましょう。

あいさつの「きらっと」パワー！



先週、一年生の教室前、「おはようございます。」の「元気な声」「きらっとした笑顔」寒さなんか吹き飛ばしてしまうような素敵なおいさつを一年生の子ども達が響かせていました。自分で考えて取り組む活動に拍手を送ります。

寒い日が続いますが、子ども達の姿は学校に活気を与えてくれます。

児童会主催

全校「あいさつ運動」スタート！

あいさつは、相手の心に「やさしい風」を届けてくれるものです。

*進んであいさつすると…気持ちが明るくなり、心も温かくなる。

*あいさつされると……認められている安心感や励まされいる気持ちになる。など

特に寒い冬の朝は、人と人とが温かい言葉を交わすことで、学校全体が～やさしい風～に包まれます。元気と笑顔を添えた最高のあいさつで、登校してくる友達や先生、地域の方々を気持ちよくむかえましょう。

児童会の皆さんのがパワーで

「きらっと」あいさつ、

冬の朝にやさしい風を吹かせよう！

「香我美小学校の教育に関する調査」

すぐーるにて回答受付中

〆切 12月17日(水)

皆様からいただいた「香我美小学校の教育に関する調査」を参考に、子ども達の学校生活が充実するよう工夫をしていきたいと考えています。ご協力をよろしくお願いします。



福祉委員会の子ども達より
「赤い羽根共同募金」の贈呈を行いました。

ご協力ありがとうございました。

小学校前調整池・小学校運動場 工事が始まります。



* “すぐーる”にて香南市教育委員会からのお知らせをしています。*

12月 8日(月)～2月28日(土) 小学校前調整池修繕

12月15日(月)～2月27日(金) 小学校運動場改修工事

正門付近、こすもす学童前の駐車場付近は工事車両の出入りがあります。基本的には、登下校時の工事車両の出入りはないようですが、ご不便をおかけすることもあるかと思います。どうぞご了承ください。

なお、運動場改修の期間は運動場の使用はできません。

お休み等での使用もお控えいただきますようお願いします。